

INFO-NÉGO

DERNIÈRE HEURE!



Fonction publique

Volume 1 no 17 - 26 avril 2016

Négociation de l'unité fonction publique

État d'avancement au 26 avril 2016

À la suite de la publication du dernier Info-Négo, le 18 avril dernier, le comité de négociation n'a obtenu aucune nouvelle de l'employeur. Pour l'instant, aucune rencontre n'a été fixée avec le Conseil du trésor.

Le comité de négociation poursuit donc sa préparation en vue de la reprise des travaux à la table de négociation. Le SPGQ souhaite que l'employeur se dote de mandats clairs afin de débloquer l'impasse dans laquelle nous nous trouvons.

Le conseil syndical, qui se tient à Sept-Îles les 28 et 29 avril, permettra au conseil d'unité d'accréditation de la fonction publique de se prononcer sur l'évolution de la stratégie de négociation, de même que sur la poursuite ou la modulation de nos moyens de pression.

Des questions sur les négociations en cours ?

Écrivez-nous à negociation@spgq.qc.ca.

Votre comité de négociation pour l'unité fonction publique,

Francine L'Espérance, première vice-présidente et porte-parole du comité de négociation fonction publique
Manon Therrien, deuxième vice-présidente
Jean-François Landry, troisième vice-président
Thérèse Chabot, membre du conseil syndical

Syndicat
de professionnelles
et professionnels
du gouvernement du Québec

SPGQ